



Heuer doch ein Bulldogtreffen in Prien

Beitrag

Durch die Corona-Krise der letzten Jahre sind viele Veranstaltungs-Planungen durcheinandergeraten, so auch bei den Chiemgauer Bulldog- und Schleppervereinen. So war es Tradition, die Bulldogtreffen abwechselnd durchzuführen, unter anderem zwischen den Vereinen in Aschau, Prien-Atzing und Söllhuben. Für heuer einigte man sich, dass die Schlepperfreunde Söllhuben heuriger Gastgeber am Christi-Himmelfahrt (Donnerstag, 26. Mai), dem Traditionstag der Bulldogtreffen sind. Für den Bulldogverein von Atzing, der für diesen Tag sein Vorhaben zurückstellte, hat es nunmehr eine neue Möglichkeit für eine heurige Bulldog-Zusammenkunft ergeben, weil in Prien im Rahmen der Festzelt-Feierlichkeiten "125 Jahre Markterhebung" die besten Rahmenbedingungen bestehen. Aus diesem Grund wird es am Samstag, 25. Juni von 10 Uhr bis 13 Uhr beim Festzelt an der Bernauer Straße zu einem Treffen kommen, dem sich eine Ausfahrt durch die Marktgemeinde anschließt. Damit die Vorbereitungen für diesen Tag abgestimmt werden können, treffen sich die Mitglieder des Bulldogvereins Prien-Atzing am Montag, 9. Mai ab 19.30 Uhr zum monatlichen Stammtisch beim Gasthof Stocker in Atzing.

Foto: Hötzelsperger – Erinnerung an das Bulldogtreffen 2000 in Atzing

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bulldogtreffen
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. München-Oberbayern